



Transporte aéreo alcanza récord de pasajeros en 2024

Principal alza se ve en el tráfico internacional, con un aumento de 21,3% y más de 11,8 millones de viajeros trasladados desde el país.

Un nuevo máximo histórico registró el transporte aéreo de pasajeros en Chile durante 2024, según reveló el más reciente Informe Estadístico de Transporte Aéreo Comercial del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (MTT).

El análisis estadístico, consolidado por la Junta de Aeronáutica Civil (JAC), evidenció que más de 28,2 millones de pasajeros se movilizaron desde los diferentes terminales en el país. Esto representa un alza de un 13% comparado con 2023 y de un 8% respecto a 2019.

En ese sentido, las rutas internacionales fueron las que presentaron un mayor crecimiento en comparación con el período anterior, llegando a los 11,8 millones de viajeros, lo que es un 21,3% más de lo registrado el año pasado.

“El informe nos muestra que diciembre tuvo un crecimiento de más de 18% de tráfico internacional que el mismo mes del año pasado. Son cifras muy positivas y que, por supuesto, dan cuenta de un cre-



cimiento sostenido de la industria aérea en Chile, la que, según nuestras estimaciones, podría tener un nuevo máximo histórico este año, con cerca de 30 millones de viajeros movilizadas”, señaló el ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz.

El tráfico doméstico alcanzó un total de 16,4 millones de pasajeros en 2024, lo que representa un aumento de un 7,7% respecto a 2023. De acuerdo al análisis por rutas, Santiago-Antofagasta y Santiago-Calama fueron las que más personas transportaron el año pasado, las que en su conjunto representan casi un 25% del total anual. ■